



ラグビー部OB会激励訪問

令和元年5月10日(金)

本校ラグビー部OB会の皆様が来校され、ラグビー部の活性化を期待して激励金をいただきました。心よりお礼申し上げます。来校されたのは、会長の若松康博様（72回卒）、副会長の柴孝光様（74回卒）、柴崎武様（72回卒）、原和久様（78回卒）の4名の方々です。柴崎様は、わざわざ埼玉県飯能市からお越しいただきました。放課後の部活動を見学された後、校長室にてしばし懇談させていただきました。先輩方からは、在学当時の学校の様子や学生生活、練習について貴重なお話をいただきました。最近では、部員不足のため合同チームを組むことのある本校ですが、かつては県大会で大活躍した事もあります。OBの方々からは、部員をさらに獲得してチーム力を向上させて欲しいとの熱い想いを顧問の新井先生とともに、受け止めさせていただきました。

また、見学中にスクラムマシンが腐食している所を見つけられて、早速補修を申し出させていただきました。有り難いことです。

本校の卒業生の皆様は、卒業された後も常に温かい眼差しで母校の動向を気に掛けて下さいます。これに応えられるような取組をしていきたいと思っております。今回母校に足をお運びいただいた皆様、ありがとうございました。

